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Das Wort am Sonntag von Olaf Thomas Opelt 22.05.2022

 

1. Das immer fortwährende Geplänkel

 

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

im Sonderwort vom 02.03.2022 habe ich wieder einmal aufgrund wiederholter Forderung der 
wilden Kommissare, selbst nennen sie sich inzwischen verniedlicht „Beitragsservice“, mein mir 
angedachtes Schutzgeld zu zahlen, als Hilfe zur Selbsthilfe einen entsprechenden Offenen Brief an 
die Intendanten/Führer von ARD, ZDF und MDR veröffentlicht. 

 

Oh Wunder, mich hat es fast auf den Arsch gehauen, gab es doch eine Antwort auf mein Pamphlet. 
Natürlich nicht von den Intendanten, sondern von den beauftragten wilden Kommissaren. Der 
Begriff wilde Kommissare beziehe ich auf jene Vollstrecker, die nach dem Anschluss Österreich an 
das Hitlerreich 1939 im großen Maßstab gegen Recht und Gesetz fremdes Eigentum per 
„Vollstreckungen“ geraubt haben und das nicht nur von jüdisch gläubigen Menschen, sondern auch 
von all denen, die sich dem Faschismus nicht anpassen wollten, weil sie ihr Gewissen nicht verraten
haben. 

 

Oh je, welch ein Dummerle muss ich wohl sein, dass mir die wilden Kommissare doch wieder 
einmal aufzeigen mussten, welch ein Kleingeist ich doch bin, und nicht kapiere, dass ein 
Rundfunkstaatsvertrag nichts mit der Bundesrepublik zu tun hat, sondern einzig auf die Länder 
geeicht ist. 

Ja, wieder einmal das Problem, der Unterschied zwischen Bund und Ländern. Letztendlich alles ein 
und dasselbe, denn der Bund ist nichts weiter als die Bewohner des Bundesgebietes in der Gänze 
und die Länder die Bewohner des Bundesgebietes im Einzelnen. Wobei die Bewohner des 
Bundesgebietes nicht in ihrer Gänze das deutsche Volk beinhaltet. Das Volk, das auf diesem Gebiet, 
dem Restkörper des deutschen Staates dem Deutschen Reich, nach Art der 
Volksherrschaft/Demokratie das Sagen hätte.  Doch was macht dieses Volk in seiner michelischen 
Schlafmützigkeit? Es lässt sich zum großen Teil die Herrschaft aus den Händen nehmen, weil es so 
prima umerzogen ist, was über den psychologischen Krieg geschah. 

So blieb mir wieder einmal nur den Intendanten erneut eine passende Antwort zu geben und ihnen 
das Recht, was sie für sich selbst als gültig anerkennen, um die Ohren zu hauen. Das wird zwar 
nicht helfen, dass sie es kapieren, dass auch sie, wenn sie sich nicht gegen verbindliches 
Völkerrecht vergehen wollen, ihr Gewissen der Wahrheit verpflichten müssen. Trotzdem stelle ich 
auch die jetzige Antwort an die Intendanten offen in die Seite bundvfd.de ein, um den Menschen, 
die sich noch selbstbewusst und eigenverantwortlich gegen die Volksbeherrschung wehren wollen, 
Hilfe zur Selbsthilfe zu geben. 

Allemal wäre es besser, wenn endlich die große Menge des deutschen Volkes kapieren würde, dass 
nur eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung Verbesserung für das 
Leben der Menschen bringen kann. 

Ja ich habe den Herrschaften rotzig und querulant mit meiner Antwort Widerpart gegeben, obwohl 
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die wilden Kommissare angekündigt haben, dass es die letzte Antwort in halbwegs friedlicher Art 
und Weise gewesen wäre, die sie am 26.04.2022 an mich gesendet haben. 

Was nutzt es aber, wenn ein Mensch allein gegen ein ganzes Heer angeht. Das ist dann schon fast 
ähnlich dem Kampf des Don Quichote gegen die Windmühlen. Und nein, nicht die Windmühlen 
müssen niedergerissen werden, sondern es muss ihnen der Wind des Krieges aus den Flügeln 
genommen werden, um ihnen den Wind einer wahrhaften Chance in diese zu geben. 

Der Krieg in seiner Vielfalt, die heutzutage gepredigt wird!

Militärischer-, wirtschaftlicher-, finanzieller-, propagandistisch/psychologischer-, wettermäßiger- 
und inzwischen auch schon der biologische Krieg. Diese „Vielfalt“ wird von regulären 
Truppenteilen wie z. B. staatliche Organisationen, aber auch irregulären, den sog. Nichtregierungs 
Organisationen (NGO) geführt, was letztendlich als hybride Kriegsführung bezeichnet wird. 

 

Diesem hybriden Angriffskrieg ist derzeit die Russische Föderation (RF)wieder einmal mehr 
ausgesetzt, spätestens nach dem Auftritt des russischen Präsidenten Vladimir Putin während der 
Münchner Sicherheitskonferenz 2007, dem die Ansprache vor dem Bundestag im Jahr 2001 
vorausging, ist die Führung der regelbasierten Weltordnung voll und ganz wieder so konzentriert 
wie es einst gegen die Sowjetunion war. Denn es geht nun einmal nicht an, dass irgendwer gegen 
den Nutzen der Auserwählten der Auserwählten den selbsternannten Herren der Welt arbeitet, um 
dem Wohl der gesamten Menschheit zu dienen. 

Dabei haben jene selbsternannten Herren den Blick auf die Volksrepublik China ein wenig 
vernachlässigt und umso mehr fangen sie nun an zu strampeln, nachdem sie begriffen haben, dass 
der Keil, den man zwischen die Sowjetunion und die VR China treiben konnte, durch die 
vernunftbegabte Arbeit der Regierungen der RF und der VR China der Keil nicht nur wieder aus der
Wunde herausfiel, sondern die Wunde inzwischen so gut geheilt ist, dass kein Keil es mehr schaffen
kann, wieder eingeschlagen zu werden. 

Die Keile, die den Herren der westlichen Welt verblieben sind, werden ihnen aber auch inzwischen 
von anderen Völkern wie dem kubanischen, dem iranischen, dem aus Venezuela aus der Hand 
geschlagen. Viele weitere Völker erleben das und lernen daraus, sich ebenfalls nicht mehr von den 
US Imperialisten beherrschen zu lassen. 

Jetzt stelle man sich einen Vertreter dieser Völker vor, wie z. B. den russischen Außenminister 
Sergej Lawrow, der von früh bis Abend, Tag für Tag, die ganze Woche, über den ganzen Monat, 
Jahr für Jahr jahrzehntelang mit diesen bösartigen Hybridkrieg zu tun hat. Kann ein solcher Mensch
stets ruhig, sachlich und in diplomatischer Art und Weise auftreten, oder kann einem solchen 
Mensch wie Herrn Lawrow einmal die Hutschnur platzen und dabei über das Ziel hinausschießen? 
Mit Sicherheit kann es auch einem solchen Menschen wie Herrn Lawrow passieren, dass er einen 
Fehler begeht., der ihm dann aber von der westlichen Welt umso mehr angekreidet und 
ausgeschlachtet wird. 

Was meine ich?

Wie kann man Hitler mit Selenski, den ukrainischen Spaßmacher, in einen Topf hauen und sie als 
Juden bezeichnen?

Es mag sein, dass Hitler Vorfahren hatte, die den jüdischen Glauben geführt haben.

Ich habe aus einem Beitrag von Frau Evelyn Hecht Galinski gelernt, dass Jude sein nicht über das 
Blut vererbt wird. gerade das Vererben von Blut um daraus Stammes- oder Rassezugehörigkeit zu 
bestimmen, ist dem irrsinnigen Aberglauben unterworfen. Frau Hecht Galinski sagt, dass Jude sein 
bedeutet, den jüdischen Glauben in sich zu beherbergen und ihn offen auszuüben. Es ist also 
Wahnwitz jemanden, der solch entsprechende Vorfahren hatte, selbst als Juden zu bezeichnen, 
obwohl er den jüdischen Glauben selbst nicht in sich hat oder gar führt, was man bei der im Geiste 
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erbärmlichen Gestalt Hitler klar erkennen konnte.

Und was ist mit dem Spaßmacher, führt er den jüdischen Glauben?

Wenn ja, dann nur als Schafspelz, um seine Diensteifrigkeit gegenüber den Zionisten zu verbergen, 
denn ich vermeine, dass der Spaßmacher den Zionisten nicht soviel wert ist, um ihn in seine Reihen 
aufzunehmen, was bei Hitler gleich gar keine Frage offenlässt. Hitler war also und der Spaßmacher 
ist wahrscheinlich kein Zionist und somit Nationalzionist.

Das wirft wiederum das Problem mit dem Begriff Nazi auf, dem man sich genauso wie den Begriff 
Antisemitismus aus den Fingern saugt, um ihn als Nationalsozialist erscheinen zu lassen. Und nein, 
auch ein Nationalsozialist war Hitler nicht. Das hat Bernt Engelmann in seinem Buch „Einig gegen 
Recht und Freiheit“ klar aufgezeigt. Er war nichts weiter als ein williger Büttel, der ausgesucht und 
zum Propagandisten ausgebildet wurde, um eine Gestalt zu haben, die man wie eine Marionette 
führen konnte, um das deutsche Volk für einen weiteren Weltkrieg zu missbrauchen. Genau das ist 
vergleichbar mit dem ukrainischen Spaßmacher. Das aber in der Kürze einer diplomatischen Rede 
auszuführen ist sehr schwer und mit Sicherheit hat Herr Lawrow seinen Fehler , der einmal 
gemacht, nicht zurückzunehmen war, verstanden und arbeitet daran, diesen Fehler nicht noch 
einmal zu wiederholen, was man aus seinen klaren Worten in seiner Rede  im Rahmen des Treffens 
mit seinen Ministerkollegen der anderen GUS-Mitgliedstaaten in der tadschikischen Hauptstad 
Duschanbe erfahren kann. 

 

Man muss die Menschen wie Herrn Sergej Lawrow bewundern, wie sie trotz aller Schwierigkeiten, 
die sie ständig von der westlichen Welt serviert bekommen, ihre strenge Haltung an die 
diplomatischen Regeln bewahren.

Das umso mehr, da der deutsche Michel und sein Bruder der Franz es immer wieder in der Hand 
haben, den Druck zu lösen um eine multipolare Weltordnung der gesamten Menschheit auf 
Augenhöhe zum gegenseitigen Vorteil zu schaffen.

Diese beiden Brüder aber haben nichts weiter zu tun als in ihrer abergläubigen Haltung ihre eigene 
Würde mit Füßen zu treten und vor allem treten zu lassen. Dass das dazu führt, dass das Treten der 
Würde der Menschen weltweit nicht beendet wird, wollen diese zwei wahrscheinlich nicht 
wahrhaben. Der Mainstream mit seiner psychologischen Kriegsführung unterstützt diesen 
Aberglauben. Und was hört man in diesem Blätterwald über erneute faschistische Ausuferungen 
eines Pilsudski Polen? Der Ministerchef der Polen hat sich wieder einmal bei den Nachrichten des 
neuen Reichs über den Ukrainekonflikt auslassen dürfen. In einem Artikel des britischen „the 
telegraph“, wie man es bei RT erfahren kann, ging er noch einen Schritt weiter. Die sog. russische 
Welt wäre eine imperialistische Gedankenwelt, ein gleichwertiges Gegenstück zum Kommunismus.
Es mag sein, dass der Kommunismus, der von den Vorfahren der Zionisten als 
Gesellschaftsordnung entwickelt wurde, um die entstehende Arbeiterschaft im Kapitalismus an der 
Leine führen zu können, einen ebensolchen imperialen Gedanken in sich hatte, wie der 
Kapitalismus selbst, was dann auch auf den stalinistischen Kommunismus zutraf, der von Chiang 
Kai Shek in China übernommen wurde. Die Welt der eigentlichen Kuomintang die 1912 gegründet 
und von Mao Zedong gegen Chiang Kai Shek wieder zur Geltung gebracht wurde, hat aber nichts 
mit einem imperialen Kommunismus zu tun, was man gerade in der heutigen Arbeit der 
kommunistischen Partei Chinas erkennen kann, die ganz klipp und klar für eine multipolare Welt 
eintritt und dadurch den eigentlichen und wahren Sozialismus anstrebt, dabei bereits eine sehr große
Wegstrecke zurückgelegt hat, was man am Wachstum des Wohlstandes des ganzen chinesischen 
Volkes erkennen kann. 

Schon Gorbatschow hatte am Ende der Sowjetunion versucht den stalinistischen Kommunismus 
auszutreiben. Er war aber letztendlich zu schwach und hat sich zu sehr mit dem Westen eingelassen.
Unter Putin ist es ganz anders geworden und genau das ist das, was die Herren der Welt an diesem 
so hassen und deswegen ihren willigen Morawiecki wie einen Kläffer auf Russland loslassen. 
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Dazu meint Morawiecki, dass man diese Ideologie vollständig ausrotten muss. Wenn man 
selbsttätig denken kann und den Unterschied zwischen der unipolaren und der multipolaren Welt 
erkennt, dann weiß man, warum die Ideologie des multipolaren, die die RF und die VR China 
vertreten, ausgerottet gehört; ganz einfach, weil die multipolare Ideologie für das Wohl der 
Menschheit steht, gegen den Nutzen der selbsternannten Herren, die die unipolare Ideologie der 
Einen Welt Regierung vertreten.

 

 

2. Sammelsurium

 

„Wahre Religion gründet nicht in Furcht und Schrecken, sie ist frei von abergläubigen Fetisch und 
hat auch keinen transzendenten Bezug: Sie ist ganz auf das diesseitige Leben beschränkt und hat 
nur ein Ziel, die moralische Vervollkommnung des Menschen zu einem nützlichen Glied der 
Gesellschaft. Zeremonien und anderer Kult sind ihr fremd.“

David Hume (1711-1776) 

Was hat denn da die BRiD Verwaltung gegen Demonstrationen der Palästinenser in Berlin?

Ja, na gut, die Palästinenser gehören ja eigentlich nicht zum deutschen Volk. 

Sie leben aber seit Jahren teilweise seit Jahrzehnten auf dem Bundesgebiet und werden von der 
BRiD Verwaltung (zumindest zum Teil) als Deutsche bezeichnet. Warum dürfen dann diese 
deutschen Palästinenser in Berlin nicht demonstrieren? Etwa, weil sie antiisraelische, antisemitische
Parolen skandieren? 

Oh ja, hier ist es wieder das Problem des Antisemitismus, eigentlich Antizionismus.

Wer ist denn Semit?

Ein Semit und ich glaube das habe ich schon oft erklärt, ist ein Nachfahre von Sem, einem Sohn 
Noahs, der mit der Arche am Berg Ararat gestrandet ist und von dort aus mit seinen Nachfahren 
nicht nur den Nahen Osten besiedelte. Noah strandete aber mit der Arche weitaus früher als die sog. 
Auserwählten ihren Zug aus Ägypten angetreten haben, um in einem Land, wo Milch und Honig 
fließt, die bereits vorhandene Bevölkerung, also die Nachfahren von Sem, die Semiten, zu 
vertreiben und vor allem sich mit ihnen nicht zu verschwägern. Die Palästinenser sind Nachfahren 
von Sem, also Semiten. Sind die Palästinenser also Feinde ihrer selbst? Ich glaube nicht, dass die 
Palästinenser die schlafmützige Art des Michels haben, sondern genau wissen, was und vor allem 
vom wem ihnen angetan wird. Worum sollte es bei der Palästinenserdemonstration, die verboten 
wurde, gehen? Nur ganz kurz, um die Mord- und Brandschatzung und Vertreibung, die die 
Palästinenser nicht seit Gründung des Staates Israel, sondern bereits über ein Jahrhundert zu 
erdulden haben. Ausführlicher und genauer kann man das wieder einmal bei Frau Evelyn Hecht-
Galinski lesen. Wird wegen diesem Völkermord an den Palästinensern der Staat Israel von den US 
Imperialisten mit Sanktionen belegt? Werden die Palästinenser mit Waffenlieferungen gegen Israel 
unterstützt? Mitnichten! Man drückt Krokodilstränen auch seitens des neuen Reichs/EU und der 
BRiD Verwaltung bis hin zu Baerbock. Die tatsächliche Annexion der syrischen Golan höhen, die 
tatsächliche Annexion Ostjerusalems und die ständig fortlaufende Annexion des Westjordanlandes 
ist ebenfalls dem USI, denen vom neuen Reich und der BRiD Verwaltung nur Krokodilstränen wert,
vom KZ zu dem man den Gaza Streifen gemacht hat, gar nicht erst zu reden. Ganz einfach, weil die 
Palästinenser auf Grund und Boden hocken, den man zu einem Großisrael zählt, das vom Sinai bis 
zum Euphrat geplant ist. 

Im zuge solcher Vertreibung wurde am Mittwoch, dem 11.Mai die Journalistin Frau Shireen Abu 
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Akleh, die darüber berichten wollte, gezielt durch einen Scharfschützen ermordet. 

 

Oh wie, wie hat da der USI die vom neuen Reich, die der BRiD Verwaltung und insbesondere das 
Leut Baerbock Krokodilstränen drücken müssen. Der „Spiegel“ schreibt dazu, dass es Baerbock 
traurig gefunden hat, dass die Bestattung der Journalistin nicht in Frieden und Würde stattfinden 
konnte und deswegen sei sie erschüttert. Erschüttert müsste Baerbock doch eigentlich über die 
Unterstützung der Kriegstreiberei (auch ihrerseits) sein, die es dazu kommen lässt, dass den 
Palästinensern ohne eine wirkliche Möglichkeit der Gegenwehr die Würde genommen wird und so 
auch die Würde der Journalistin Frau Shireen Abu Akleh genommen wurde, in dem man sie in 
gutdünkender Art vom Leben zum Tode beförderte. 

Kam es zu Auseinandersetzungen während der Beerdigung wieder einmal, weil die „gewalttätigen“ 
Palästinenser mit Steinewerfen Unruhe gestiftet haben? Steinewerfen gegen schwerbewaffnetes 
Militär, das Menschen aus Gutdünken heraus aus ihren Häusern wirft? Aber nein, da kursieren ja 
Bilder im weltweiten Netz, die zeigen, wie israelische Polizei auf Menschen einprügelt. Und dann 
kommt sogar der Außenchef des neuen Reichs Leut Borrell auf den komischen Gedanken, dass die 
israelische Polizei an der Ausuferung der Gewalt schuld wäre. Unangemessene Gewalt und 
respektlos wäre es gewesen. Unangemessen?

Angemessen wäre, so meine Meinung, eine vernunftbegrenzte Gewalt; bedeutet eine Gewalt, die 
durch die Vorschrift einer Verfassung und dem verbindlichen Völkerrecht begrenzt ist. Aber was ist 
mit Israel, das keine Verfassung hat, sondern nur über Militärgesetze beherrscht wird? Ist das nicht 
in der BRiD dasselbe? Keine rechtsgültige Verfassung, dafür aber Besatzungsgesetz in Form des 
„Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“? Beides wird dann vom 
USI aufrechterhalten und dieser USI erdreistet sich dem heutigen Russland Vorwürfe zu machen 
wegen Nichteinhaltung von internationalem Recht. 

 

Och Opelt, was heulst du hier rum? Die Russen halten doch internationales Recht wirklich nicht ein!

 

Na ja, hier muss ich kleine grüne beigeben, denn internationales Recht, das der USI meint, ist das 
regelbasierte der unipolaren Ordnung und nicht das verbindliche Völkerrecht. Aber genau das 
verbindliche Völkerrecht hält der Russe ein, hingegen der USI nicht. 

 

Warum aber kommt es dann dazu, dass der USI das neue Reich und die BRiD Verwaltung über die 
Tötung der Journalistin Shireen Abu Akleh trotzdem deutlich Krokodilstränen pressen? Ach ja, es 
steht im „Spiegel, Frau Shireen Abu Akleh hatte auch die US Staatsbürgerschaft; und einen US 
Staatsbürger einfach so zu ermorden, da muss man wenigstens einmal den Finger zum „dudu“ 
heben. Außerdem beschuldigt ja nur der Sender „Al Jazeera“, die Israelis Frau Shireen Abu Akleh 
ermordet zu haben. Die israelischen Streitkräfte vermeinen jedoch, dass es derzeit nicht möglich 
wäre festzustellen, wer an der Ermordung von Frau Shireen Abu Akleh schuldig wäre. Der 
„Spiegel“ hat am 14.05. berichtet. Und ich habe einen Hals bekommen, den sich ein Stier wünschen
würde. Am 16.5. dann die Nachricht von RT deutsch, die sich wiederum auf die „The Associated 
Press“ bezog. Die fragwürdige NGO Bellingcat hätte zwar nicht 100%ig aber fast unumstößlich 
festgestellt, dass es die „Verteidigungsstreitkräfte“ Israels gewesen wären, die Frau Shireen Abu 
Akleh ermordet hätten, was natürlich trotz allem nicht zum Abschwellen meines Halses beitrug. 
Regelrecht niedergeschlagen war ich aber, als ich die im weltweiten Netz kursierenden Filmchen in 
einer Zusammenfassung des Mordes und der Beerdigung auf „Die Sicht vom Hochblauen“ gesehen 
habe. Ich habe tatsächlich eine Stunde gebraucht, um ein klein wenig Fassung wiederzugewinnen. 
Der Moderator Huseyin Özoguz meint dann, dass besonders die Springer Presse und der 
Zentralrat der Juden sich an einer solchen Sache mitschuldig machen würden. Ja, der Zentralrat der 
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Juden, der nach dem ehrlich und aufrichtigen jüdisch gläubigen Mensch Heinz Galinski, zum 
Sprachrohr der Zionisten verkommen ist und die Springer Presse sich von Anfang an der 
psychologischen Kriegsführung des USI verdingt hat. 

Aber bitteschön, jetzt kann man ja diesen zwei NGOs die Schuld auf den Buckel drücken, was aber 
nicht stimmt, denn wer ist denn daran schuld, dass diese zwei NGOs auf deutschem Boden in dieser
Form arbeiten können? Doch kein andere als der deutsche Michel!

 

Der deutsche Michel, der dafür gesorgt hat, dass Leut Scholz in den Kanzlerbunker gesteckt werden
konnte, denn letztendlich bestimmt der Herr des deutschen Volkes, wer Kanzler sein soll. Aber der 
deutsche Michel lässt sich in seiner geistigen Schwäche immer wieder den „schönen Schein der 
Demokratie“ wie den Schleier der Maya vor Augen ziehen. 

Und was ist mit Leut Scholz derzeit? 

Der Mainstream bläut den Menschen ein, dass der Scholz gar nicht mehr beliebt wäre bei den 
„Deutschen“ und diese, eigentlich die Bewohner des Bundesgebietes, ihm nicht mehr zutrauen, die 
Geschäfte zum Wohle der Menschen führen zu können. Warum denn nicht?

Hat er doch hervorragend einst der Warburg Bank (Rothschild Agenten) Millionengeschenke 
gemacht, worüber auch RT deutsch 2020 einen Artikel gesetzt hat, zu dem ich damals noch einen 
Kommentar abgeben konnte:

 „Warburg als Rothschildagent bei der Finanzierung von KW II. für den WK1 dabei. 

Warburg bei der Finanzierung für Lenin dabei.

Warburg bei der Finanzierung von Hitler dabei.

Und jetzt mit Millionenverlust für die Schutzgeldzahler bei Cum ex?

Eher der kleinste Teil des Verlustes, den Scholz herbeigeführt hat. Beim Inkrafttreten der 
Verkaufsverträge der HSH Nordbank im Jahr 2018 stand fest, dass den Schutzgeldzahlern ein 
Schaden von mindestens 7 Milliarden entstanden ist. Dafür durfte Scholz im April 2018 in 
Washington DC antreten um sich zum Geschäftsführer der BRD Finanz GmbH bestellen zu lassen. 
Eine private Firma, die sich selbst Finanzministerium nennt und die Finanzen der 
Kolonialverwaltung, die sich BRD nennt (oftmals bösartig Deutschland) verwaltet. Dazu passt 
dann die Ablasszahlung , die Nonnenmacher in allerfeinster katholischen Art mit einem Gericht 
aushandelte.   Olaf bundvfd.de“  

 

Aha, weil er die Sache so gut hingebracht hatte, durfte er Finanzchef der BRiD werden und hat 
dabei die Corona Bonds gegen das deutsche Volk durchgeboxt. Da hat er sich doch seine Stellung 
als Kanzler mehr als verdient, oder?

Warum nehmen aber jetzt der neue angedachte Kanzler Merz zusammen mit Söder, den doch so 
herzallerliebsten Scholz in die Zange?

Ach ja, er zögert mit schweren Waffen für das Kiewer Regime, die den „Endsieg“ bringen sollen. 
Haben die Deutschen nicht die Nase voll von Krieg? Haben unsere Ahnen 1945 „Nie wieder 
Krieg!“ geschworen? Ist der Michel so geschichtsvergessen oder einfach nur abergläubig? Da hat 
doch der Wissenschaftliche Dienst des BT herausgefunden, dass das Liefern von schweren Waffen 
keine Kriegsbeteiligung wäre, diese erst dann problematisch würde, wenn an den schweren Waffen 
Kämpfer zum Gebrauch ausgebildet würden.

Inzwischen macht das ja der USI und nicht der Michel, das aber doch auf deutschem Boden, oder 
doch der deutsche Michel auf Befehl des USI?
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Jetzt mal ganz ruhig. Was ist Krieg? Krieg ist eine Auseinandersetzung mit allen möglichen Waffen,
nicht nur militärischen. So ist also die BRiD schon lange unmittelbar am Krieg gegen die Russische
Föderation beteiligt und zwar mit einem Angriffskrieg!

Das reicht aber Merz und Söder nicht. Jedoch war Scholz bei Putin, wo ich leider kein Mäuschen 
sein konnte, um zu hören, was der russische Präsident Putin dem Scholz so alles gesäuselt hat. 

Nach der Querele mit dem Grüßaugust und dem Spaßmacher wollte Scholz ebenfalls nicht mehr 
nach Kiew. Er hat auch ein Telefonat mit dem Präsidenten der VR China Xi Jinping geführt. Auch 
hier kann man nur sehr diplomatische Worte über das Telefonat erfahren.

Aber genau dies hat Merz und Söder veranlasst dem Scholz die Zange anzulegen und dieser ist 
inzwischen wieder soweit eingeknickt, dass er am 19.05.2022 vor dem BT die Lieferung schwerer 
Waffen als Friedensbeitrag bezeichnet.  

 

Man stelle sich vor, vom Volk gewählte Präsidenten müssen sich von deutscher Seite aus mit einem 
Ministerpräsidenten, der Kanzler genannt wird, zufriedengeben, weil ihnen kein gleichgestellter 
deutscher Staatspräsident gegenüberstehen kann, da es nur einen Bundespräsidenten gibt, der aber 
nur den Schein darstellen darf, eben den Grüßaugust und das in schwarz-rot-goldener Livree, den 
Kriegsfarben der Zionisten. 

Welch eine Blamage für das deutsche Volk in einer Welt, in der nach wie vor die Macht des Geldes 
über das Volk herrscht.

 

Am Donnerstag, dem 19.05.22 hat dann gleich noch das 3 x G einen obendrauf gegeben. Es 
bezeichnet die Einrichtungsbezogene Impfpflicht als verfassungsgerecht, da sie dem Schutz von 
Alten und Kranken dienen würde. Acht dieser von Parteien ernannten Richter haben sich nicht 
lumpenlassen und wieder einmal gezeigt was sie sind, das oberste Gericht, das die drei 
Westsiegermächte in der BRiD anerkennen und ihnen damit der Kollaborateursschutz aus Art. 8 des
Überleitungsvertrags gesichert ist, der mit dem Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in
bezug auf Berlin, mit vielen anderen Besatzungsbestimmungen nach wie vor das deutsche Volk vor 
seiner Selbstbestimmung bewahrt.

 

Schauen wir kurz rein. Verfassung, über die nicht vorhandene hat Carlo Schmid vor dem 
Parlamentarischen Rat ausgeführt und das GG als ein Organisationsstatut einer Organisationsform 
einer Modalität der Fremdherrschaft bezeichnet. 

Alte und Kranke wären sicher, wenn nur Geimpfte um sie „herumwirbelten“. Aber warum braucht 
es dann mindestens die vierte Spritze, und selbst jene, die diese inzwischen intus haben, erkranken 
wieder an Corona und belegen sogar die Intensivstationen!

Wie sollen denn da Alte und Kranke tatsächlich geschützt werden?

Und nun noch zum Eingriff in die körperliche Unversehrtheit, der zumindest vom 3 x G noch 
zugegeben wird. Dieser Eingriff bedeutet, Herzmuskel- und Herzbeutelentzündungen; dieser 
Eingriff bedeutet Blutgerinnsel im Hirn und dieses zusammen bedeutet bestenfalls lebenslange 
Probleme mit der Kondition durch Herzschwäche, bei Gerinnseln lebenslange Behinderung in 
körperlich und geistiger Form, also Pflegefall und sehr viel öfters als zugegeben den Impftod. Selbst
wenn man noch stark und kerngesund ist und einem diese Nebenwirkungen der Gerinnsel nicht 
treffen, und die Stärke die Entzündung der Herzmuskel und -beutel noch unterdrückt, steigt ständig 
die Belastung des Gehirns mit jeder Spritze durch das Aluminiumhydroxid, was dem Weststoff 
beigefügt ist und die Hirnübergänge/Synapsen verstopft/blockiert, was nach und nach die 
Denkfähigkeit verringert. Nicht nur, dass der Michel sich das selbst gönnt, nein auch seinen 
Kindern tut er es in großem Maße an, obwohl diese bis zur Pubertät ganz natürlich das 
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Immunsystem aufbauen und ihnen mit kolloidalem Silber wahrlich geholfen wäre. Genau das ist 
das, was die Herren des deutschen Volkes brauchen, ein nicht denkfähiges Wahlvieh, um ihre Ziele 
durchsetzen zu können. 

Es ist sehr schade, dass es keine gemeinsame Plattform im weltweiten Netz für ehrlich und 
aufrichtige deutsche Opposition gibt. Einzig, wo man jene wie Frau Dagmar Henn, Frau Susan 
Bonath, Herrn Wolfgang Bittner, die beiden Herren Bräutigam und Klinghammer und all die 
anderen immer wieder findet ist RT deutsch. Auf einer deutschen Plattform aber könnten all diese 
Menschen sich auch untereinander verständigen und sich in ihrer Aufklärung unterstützen und 
ergänzen. Aber auch bei RT deutsch gibt es leider immer wieder Beiträge, die zwar gut und 
oppositionell anmuten, aber wenn man richtig hinschaut, letztendlich mehr der Volksbeherrschung 
als der Aufklärung dienen. Hier meine ich wieder einmal den Gellermann.

Zwar zeigt dieser in diesem Artikel eine absprechende Haltung zur Nato in Bezug auf Österreich 
und bezeichnet es sogar als Panzerrampe, fällt dann aber über den „Stolperstein“ Kreisky. Kreisky, 
einer der führenden westeuropäischen Sozialdemokraten, also soziale Volksbeherrscher, in einer 
Riege mit Willy Brandt und Olof Palme. Willy Brandt, der Unterschreiber der Kanzlerakte, Olof 
Palme jedoch den Volksbeherrschern so gefährlich, dass er einem, bis heute nicht aufgeklärten 
Attentat, zum Opfer fiel. Es ist schon erstaunlich, dass dieses Attentat nicht den Sowjetrussen 
angelastet wurde, aber wahrscheinlich hat man es noch nicht so arg getrieben wie derzeit in der 
Ukraine, wo z. B.   die Verbrechen von Butscha den Russen angelastet werden, man aber seitens der
Organisatoren so blöd war, den ermordeten Menschen die weißen Armbinden nicht abzunehmen, 
die diese als Anhänger Russlands und Gegner des Kiewer Regimes auswiesen.

So könnte man durchaus vermeinen, dass Gellermann ablehnend zur Nato steht.

Das ist aber nur ein Text. Geht man aber auf die Seite „Rationalgallerie“, wo Gellermann 
regelmäßig veröffentlicht, findet man aus der jüngeren Zeit einen Text zu Bartsch. Ein linker Führer
aus der DDR, der sich im zuge des Wahlkampfs immer mehr die Nato schönredete. 

Überaus interessant wie sich hier Gellermann wie eine Schlange um den Baum der Erkenntnis 
windet. Gleich eingangs führt er aus: “In der Stunde der demokratischen Not, in der Stunde des 
radikalen Angriffs auf das Grundgesetz, der Zerstörung der föderalen Strukturen und der 
diktatorischen Zentralisierung wesentlicher Freiheitsentscheidungen, hat sich die traditionelle 
deutsche Linke aus der Demokratie-Debatte verabschiedet.“

 

Mein lieber Herr Gesangsverein, wie soll man eine solch halbwahrheitliche Faselei 
auseinanderposamentieren. Das fällt doch tatsächlich sehr schwer, oder nicht? Eigentlich überhaupt 
nicht schwer, denn schon der bemängelte Angriff auf das Grundgesetz erschlägt die Wahrheit. 
Angreifen kann man das Grundgesetz inzwischen nur noch a la Prof. van Helsing mit Hammer und 
Holzpflock, um die Seele des untoten Zombies zu befreien. Gellermann meint, aber nicht, dass das 
GG untot wäre und ist damit nichts weiter als bestenfalls ein Opportunist, der dafür sorgt das 
bestehende System aufrechtzuerhalten und die Opposition in die Grabenkämpfe a la Verdun zu 
schicken. 

 

Ganz anders sieht es da mit Sicherheit bei Journalisten und Schriftstellern wie die beiden Herren 
Volker Bräutigam und Friedhelm Klinkhammer aus, die einst bei ARD und ZDF tätig waren und bei
Herrn Wolfgang Bittner.

Das bei RT deutsch abgedruckte Gespräch mit Herrn Bittner und Osman Çutsay birgt dabei weitaus 
klarere Worte. Die verbrecherische Politik der USA gehen über Leichen. Hier ist immer wieder 
meine laufende Kritik, dass nicht klar ausgesagt wird, dass es nicht die USA ist, sondern die US 
Imperialisten, die die verbrecherische Politik zu verantworten haben. Die Imperialisten, die die 
USA über die FED, das Geld, beherrschen. 
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Die Ukraine wird in einen Stellvertreterkrieg gegen die Russische Föderation benutzt. So sieht die 
Wahrheit aus und ich kann Herrn Bittner nur beipflichten und gegen diesen Krieg verteidigt sich die
RF, also das russische Volk unter der Führung von seinem Präsidenten Putin. Dieser 
Verteidigungskampf wird aber bösartig vom Westen als Angriffskrieg bezeichnet, was dann mit 
entsprechender Propaganda/Public Relation /psychischer Kriegsführung in die Köpfe der 
Westeuropäer gebläut wird. 

Man kommt sich vor wie in alten Zeiten, als Hitler frohlockte, dass er die Russen vor Berling 
gelockt hätte um sie da auf kleinem Raum zu vernichten. 

So stehen nun heutzutage Leut wie Leyen und Baerbock auf den Hinterfüßen und krähen ähnlich. 
Was aber Hitler 1945 hinterlassen hatte, ist den heutigen Menschen wahrscheinlich nicht mehr klar, 
denn vor allem die Deutschen steuern wieder auf ein genauso zerstörtes Heimatland hin. Zunächst 
erst einmal grundhaft wirtschaftlich zerstört über die Sanktionen, die zwar Russland schädigen, bei 
weitem aber mehr die Deutschen und andere Westeuropäer. Totgeschwiegen wird durch den 
Mainstream der Krieg in Europa aus dem Jahr 1999, als man den lebenswerten Vielvölkerstaat 
Jugoslawien den letzten Todesstoß gab.  So ist Herrn Bittner zu danken, dass er diese Schweinerei 
des USI genauso wie die Schweinerei 2008 in punkto Georgiens/Südossetien in das Rampenlicht 
holt. Ich würde diesen lesenswerten Artikel von Herrn Bittner als Aufzeigen des realen Wahnsinns 
aber ohne Aufzeigen einer Lösungen übertiteln. Und so kommt dann auch Herr Bittner leider auf 
den Aberglauben, dass sich 1990 zwei deutsche „Staaten“ wiedervereinigt hätten, wobei es doch nur
zwei staatsrechtliche Verwaltungen der Besatzungsmächte auf Grundlage des Art. 43 der HLKO 
waren, die sich aber nicht vereinigten, sondern die eine Verwaltung von der anderen mit einer 
feindlichen Übernahme vereinnahmt wurde. Und das alles auf Betreiben des USI. Darauf gründet 
sich der weitere Aberglauben, eines sog. Einigungsvertrages, der Deutschland die volle Souveränität
zugesprochen hätte. Dass dieser aber samt des 2+4 Vertrages wegen unheilbarer Widersprüche nicht
in Kraft treten konnte, ist Herrn Bittner und vielen anderen ehrlich und aufrichtigen Oppositionellen
noch nicht gewahr geworden. Zusatzverträge sind immer wieder ein großes Problem, vor allem, 
wenn sie als Geheimprotokolle abgeschlossen werden. Mitnichten aber ist das „Übereinkommen zur
Regelung bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin“ geheim, sondern es ist der BRiD Verwaltung 
gleich zweimal in die Annalen (BGBl.) gestellt worden, auf das diese nicht auf die Idee kommt, 
tatsächlich souverän zu sein.

Es ist gut, wenn diese Schieflage, die auf den neuen Faschismus hinführt, in Büchern festgehalten 
wird, denn dann kann man, wenn man denn will, ständig nachschauen, an was es wirklich krankt in 
unserem schönen Heimatland. 

Dann bleibt nur noch die Frage, wie all dem begegnet werden kann, da sich kein nennenswerter 
Widerstand regt, weil die Menschen mit Ordnungswidrigkeits- und Strafverfahren (besonders zu 
Corona Zeiten) eingeschüchtert sind, die rein gar nichts gebracht haben. Und dann ist falsch, was 
Herr Bittner hofft, dass sich das durch steigenden Leidensdruck ändern wird. Ändern muss es sich 
durch steigende Vernunft.  Vernunft, die erkennen lässt, dass der Krieg seit über 100 Jahren in 
unserem Heimatland tobt und sich inzwischen auf eine erneute Zerstörung wie 1918 und 1945 
hinbewegt; und das aufgrund, dass die drei Gewalten, die Legislative, Judikative und Exekutive, 
mitnichten unabhängig voneinander sind, sondern alle insgesamt auf die gleichgeschaltete 
faschistische Parteiendiktatur gründen, die in herzallerliebster Art den Vasallen der Herren des 
deutschen Volkes gibt. 

 

Wollen wir weiter in den Text, ebenfalls bei RT deutsch veröffentlicht, von Herrn Bräutigam und 
Klinkhammer gehen. 

Auch hier klare und harte Worte zur Notlage der Nation. 

Und wieder kommt der Spruch, den die Vasallen wie Habeck bis dato immer noch unbestraft 
aufsagen dürfen: „"Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, 
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seinen Nutzen mehren (und) Schaden von ihm wenden … werde."  

Genauso wenig wie in der westlichen Welt Demokratie Volksherrschaft bedeutet, bedeutet dieser 
Spruch für die Herrschaften und frönen der Volksbeherrschung, weil sie mit dem 
Kollaborateursschutz aus Art. 8 des Überleitungsvertrages vom USI belohnt werden.

Ein Drittel der Ukrainer haben ihren Arbeitsplatz verloren. Was das für die Lieferkette nach 
Westeuropa bedeutet, dürfte eigentlich klar sein, wenn man denn erkennt, dass die Ukraine das ist, 
was die DDR vor 1990 für den Westen war, einzig ein Billigpreisland. Um den schönen Schein der 
nichtvorhandenen Glückseligkeit im Westen aufrechtzuerhalten. Jetzt passiert mit dem Westen das 
was nach 1990 passiert wäre, wenn die DDR und das andere Osteuropa nicht mit einer feindlichen 
Übernahme genommen worden wäre. Es hat sich also einzig und allein der fast 3000 Jahre alte Plan
gerade einmal 30 Jahre später an das was eigentlich geschehen soll, angeglichen. Es bleibt das 
große Problem, das man nun der Russischen Föderation und der VR China, die noch viele weitere 
Staaten mit in Sicherheit bringen, nicht mehr habhaft werden kann. Umso mehr vergrößert sich die 
Atomkriegsgefahr, denn es gibt noch genug Endzeitmessianer, die auf Komme was wolle, ihre Ziele
durchsetzen wollen. 

In diesem Punkt schauen wir dich noch einmal, um heute hier abzuschließen bei Herrn Leo Ensel 
rein, der auch oft bei RT deutsch veröffentlicht wird, aber ich hier den Art., der bei Russland news 
veröffentlich wurde, meine. 

Er zeigt auf, dass die militärische Schlacht der propagandistischen gleicht und dies in der heutigen 
Zeit durchaus zum Sieg beitragen kann. Seine vielen Fragen und gleich mitgelieferte Antworten 
sind ein wahrer Segen für das der Wahrheit verpflichtete Gewissen.

Aber auch Herr Leo Ensel hat leider noch ein Problem mit dem Wissen über die Gültigkeit 
völkerrechtlicher Verträge. Hier insbesondere über die Pariser Charta von 1990. Einen solchen 
Vertrag, der nicht rechtsgültig in Kraft treten konnte, kann man nicht brechen. Die Pariser Charta 
gründet auf die „Abschließende Regelung in Bezug auf Deutschland“, den sog. 2+4 Vertrag, da 
dieser aber bewiesenermaßen rechtlich nicht in Kraft treten konnte, ist das gleiche auch der Pariser 
Charta beschieden gewesen und daraus hat der USI seine Macht geschöpft, seine Krieg ganz nach 
Gutdünken fortzuführen, denn ob kalt oder heiß, Krieg bleibt Krieg, bleibt Mord und 
Brandschatzung. 

Und ja, Herr Leo Ensel zeigt auf, was mit jenen Ehrlich und Aufrichtigen geschieht, die nach wie 
vor die Wahrheit aufzeigen. Sie werden als geistiger Brandstifter und Angriffskriegs-
Apologet/Verteidiger gebrandmarkt. 

 

Nein, es darf keinen kalten Krieg 2.0 geben. Deswegen publizistische Leichen [Ausdruck von Leo 
Ensel] aller Herren Länder vereinigt euch für die Wahrheit und löst die vierfache Wurzel des Satzes 
vom zureichenden Grunde. 

 

Aberglauben und Schwärmerei sind Entartungen der wahren Religion, so David Hume.

„Aus der Entartung des Besten entsteht das Schlimmste.“

 

Keine Angst Michel vorm schwarzen Aus der Bücklinge.

Deswegen Michel Demel, Demel sei‘s gewesen.

Nur der zivile Weg bringt Besserung, wenn du geschlossen handelnd stark bist
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Hier findest du Wahrheit: 
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http://test3.rtde.live
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